Pfingstprüfung 2023

Am Pfingstmontag, 29.05.2023 konnte bei schönstem Wetter nach längerer Zeit wieder eine Pfingstprüfung in der Halle von Iris Koepke stattfinden. Dressur, Springen & ein Hundeparcours standen auf dem Tagesplan.

Alle Teilnehmenden hatten die Möglichkeit sich für einzelne Prüfungen anzumelden oder als Equipe mit einem Motto an den Start zu gehen. So bekamen die Zuschauer nebst großartigen Ritten auch aussergewöhnliche, lustige & schön kostümierte Reiter und Pferde zu sehen.

Gestartet wurde mit der Dressur. Die Reiter konnten von Einsteigerdressur, GA bis L13 ein Programm auswählen und dem Richter Ernst Voegeli und dem Publikum präsentieren.







Nach einer kurzen Umbauphase ging es schon weiter und Franziska Schlegl, unsere Speakerin der Veranstaltung, konnte die ersten Reiter im Springparcours vorstellen. Von einem Parcours bestehend aus Bodenstangen bis zu 80/90 cm hatten auch hier die Reiter die Möglichkeit Ihre Stufe auszuwählen.







Nach zwei erfolgreichen gerittenen Kategorien waren am Nachmittag die Hunde an der Reihe. Der Parcours bestand aus verschiedenen Posten und forderte die Geschicklichkeit und Gehorsam der Hunde, sowie die gute Zusammenarbeit zwischen Hund & Herrchen.







Doch nicht nur für die Unterhaltung wurde gesorgt, die reichlich ausgestattete Festwirtschaft sorgte für das Wohl aller Teilnehmenden, Helfer & Zuschauer.

Bei der Rangverkündigung stieg die Spannung erneut an.

Die Dressurprüfung durften, mein Skip und ich mit 70.59% für uns entscheiden, gefolgt von Angela Müller mit For Tissimo (68.18%) im 2. und Sonia Anderegg mit Domino (67.50%) im 3. Rang.

Der Name «Just Perfect» sprach für sich, mit einer Zeit von 00:55 und 0 Fehlerpunkten konnte sich Just Perfect mit seiner Reiterin Cynthia Reinle den 1. Rang erobern. 2. Rang mit einer Zeit von 00:56 und 0 Fehlerpunkten waren gleich zwei Reiterpaare klassiert: Chiara Reinle mit Contesse und Livia Scheller mit Houston de St. Garin CH.

Beim Hunde-Parcours entschieden primär die Punkte und bei Punktegleichstand die Zeit für die Platzierung. Den 1. Rang holte sich Nora Wenger mit Asco (22 Punkte/04:23), 2. Nicole de Weck mit Kaya (21 Punkte/02:20) und 3. Andrea Pfister mit Delia (21 Punkte/04:32).







Die Equipen wurden nach Rangpunkten gewertet. Den Sieg holten sich die «Tiefseetaucher», gefolgt von «Flowerpower» im 2. Rang und den «Teufelsengel» im 3. Rang.

Auch das originellste Kostüm/Team Motto wurde mit einem Preis belohnt. Die Mehrheit entschied sich für die Equipe «Tiefseetaucher» .







Für mich war es die erste Pfingstprüfung, sowohl als Dressurreiterin in der Equipe als auch als Vorstandmitglied und ich war begeistert von diesem großartigen Anlass. Ein herzliches Dankeschön an Alle, die dazu beigetragen haben! Ich wünsche Euch viel Freude beim Durchklicken der vielen grossartigen Bilder, welche Markus von Ballmoos geschossen hat.

Jana Schild Vizepräsidentin, KRVI Reitverein Interlaken





